



SURAT TUGAS

Nomor : 750/A.2-VIII/XII/2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : **Dr. dr. Arlina Dewi, M.Kes., AAK**
Jabatan : Ketua Program Studi Manajemen Rumah Sakit UMY

Memberikan tugas kepada

Nama : Dr. Qurratul Aini, SKG., M.Kes
Jabatan : Dosen Program Studi Manajemen Rumah UMY

Untuk hadir dan mengikuti kegiatan *student exchange* manajemen rumah sakit dengan Changhua Christian Hospital (CCH), Taiwan dengan yang akan dilaksanakan pada:

Hari, tanggal : Selasa - Sabtu, 4 - 8 Desember 2018
Tempat : Changhua Christian Hospital (CCH), Taiwan



Untuk selanjutnya kepada yang bersangkutan diharapkan:

1. Melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya
2. Mempresentasikan hasil kegiatan dalam forum Academic Meeting
3. Memberikan laporan dan melampirkan materi presentasi secara tertulis kepada Pimpinan Prodi tentang hasil yang diperoleh dalam kegiatan di atas.

Demikian surat tugas ini kami buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 27 November 2018

Ketua Program Studi MMR

Dr. dr. Arlina Dewi, M.Kes., AAK



SURAT PERINTAH PERJALANAN DINAS

Nomor : 750/A.2-VIII/XI/2018

I	Pejabat yang memberi perintah perjalanan dinas	Ketua Program Studi MMR UMY
II	Nama pejabat yang diperintahkan: Nama Lengkap Pangkat Akademik Jabatan Alamat	Dr. Qurratul Aini, SKG., M.Kes
III	Maksud Perjalanan	<i>student exchange</i> manajemen rumah sakit dengan Changhua Christian Hospital (CCH)
IV	Alat yang digunakan	Transportasi Udara
V	Tempat Berangkat Tempat Tujuan	Yogyakarta Taiwan
VI	Lamanya Perjalanan Tanggal Berangkat Tanggal Harus Kembali	5 (Lima) hari 4 Desember 2018 8 Desember 2018
VII	Pembebasan Anggaran: Instansi Mata Anggaran	

Dikeluarkan di : Yogyakarta
Pada tanggal : 27 November 2018
Pejabat yang Mengeluarkan SPPD

Ketua Program Studi MMR UMY



Dr. dr. Arlina Dewi, M.Kes., AAK



<p>Tempat Kedudukan : MMR PPS UMY</p>	<p>Berangkat dari :Yogyakarta (Tempat Kedudukan) Pada Tanggal : 3 Desember 2018</p> <p>Di : Yogyakarta</p> <p>Dosen Prodi MMR UMY</p> <p><i>Nina, Kus Hsiaw</i></p> <p>Dr. Qurratul Aini, SKG., M.Kes</p> 
<p>Tiba di : Taiwan Pada tanggal : 4 Desember 2018</p>  <p><i>Nina, Kus Hsiaw</i></p> <p>NIP.</p>	<p>Berangkat dari : Yogyakarta Ke : Taipei Pada Tanggal : 3 Desember 2018 Pejabat Mengetahui,</p>  <p><i>Nina, Kus Hsiaw</i></p> <p>NIP.</p>
<p>Tiba di : Yogyakarta Pada tanggal : 27 November 2018 Mengetahui Oleh :</p>  <p>Ketua Program Studi MMR UMY,</p> <p><i>[Signature]</i></p> <p>Dr. dr. Arlina Dewi, M.Kes., AAK</p>	<p>Telah diperiksa, dengan keterangan bahwa perjalanan tersebut di atas benar-benar dilakukan atas perintahnya dan semata-mata untuk kepentingan institusi dalam waktu yang sesingkat-singkatnya.</p>  <p>Ketua Program Studi MMR UMY,</p> <p><i>[Signature]</i></p> <p>Dr. dr. Arlina Dewi, M.Kes., AAK</p>